



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Valladolid aumenta un 7,1% el tráfico de pasajeros en agosto

- **El aeropuerto registra 26.354 pasajeros y gestiona 561 operaciones lo que supone un aumento del 26,4%**

14 de septiembre de 2015

El Aeropuerto de Valladolid cerró el mes de agosto con un incremento en el número de pasajeros. Así durante el pasado mes optaron por la infraestructura aeroportuaria un total de 26.354 pasajeros lo que supone un aumento del 7,1% respecto al mismo periodo del año anterior. De ellos, 25.611 corresponden a vuelos de carácter nacional, con un aumento del 6,6 por ciento y 209 a vuelos internacionales, lo que supone un aumento del 18,1%.

Más pasajeros y más operaciones. Durante agosto el Aeropuerto de Valladolid gestionó 561 operaciones lo que supone un 26,4% más que el mismo mes del año anterior.

En los primeros ocho meses del año la infraestructura aeroportuaria ha registrado un total de 148.823 pasajeros, un 1,1% menos que en el mismo periodo de 2014. De enero a agosto el Aeropuerto de Valladolid gestionó un total de 3.083 operaciones, lo que supone un aumento del 1,4% respecto al mismo periodo del año anterior. El aumento también se ha notado en el número de mercancías. Durante los primeros ocho meses del año el Aeropuerto gestionó 28.996 toneladas, un 118,4% más que el mismo periodo de 2014.